

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Sepak bola suatu olah raga yang mempunyai banyak penggemar di belahan dunia manapun salah satunya adalah Indonesia. Sepak bola mampu menarik banyak orang sehingga berpengaruh dalam masyarakat. Salah satunya fenomena yang muncul dalam realitas sepakbola adalah supporter dan berbagai macam keunikan, kreatif dari supporter. Kelompok supporter merupakan fenomena lebih lanjut dari legalisasi komunitas pendukung suatu keseblasan. Supporter juga berperan sebagai pendongkrak semangat tim yang bertanding. Supporter di anggap sebagai pemain keduabelas karena semangat yang diberikannya menjadi simbol kebanggaan tim karena kreativitas dan loyalitasnya menjadi spirit kemenangan dan kejayaan tim.

Di Indonesia sendiri telah banyak berdiri berbagai macam kelompok supporter sepak bola klub-klub eropa , salah satunya adalah Indonesia Official Liverpool FC Supporter Club (BIGREDS IOLSC). Bigreds Iolsc adalah organisasi perkumpulan para pendukung club sepak bola Liga Inggris Liverpool FC yang berstatus official sebagai Supporter resmi Liverpool FC. Saat ini Bigreds Iolsc mempunyai anak cabang atau regional hampir di setiap kota Indonesia, salah satunya berada di Kota Gorontalo. Tepat pada tanggal 20 juli 2014 adalah tanggal yang penting dalam sejarah pembentukan Bigreds Gorontalo dengan mendapat pengakuan secara resmi oleh Bigreds Iolsc sebagai bagian dari

klub pendukung resmi LiverpoolFC dan menjadi bagian dari keluarga besar Bigreds Iolsc. Mulai sejak itu Bigreds Gorontalo dapat menyertakan status regional pada identitasnya.

Dalam sebuah kelompok atau Komunitas tentu memiliki seorang pemimpin dan seorang pemimpin tentu memiliki tanggung jawab yang besar terhadap kelompok atau komunitas, sehingga ada tugas-tugas yang harus dia laksanakan selama menjadi seorang pemimpin, akan tetapi dalam komunitas ini ada beberapa anggota yang lebih berperan penting dalam kelompok di bandingkan pemimpin yang sebenarnya.

Pada Komunitas Bigreds Gorontalo, anggota yang berperan penting ini sangatlah berpengaruh bagi komunitas, karena anggota inilah yang mengkoordinir semua anggota termasuk pemimpin Bigreds Gorontalo, padahal dari segi jabatan anggota ini tidak memiliki jabatan apapun, tetapi mereka inilah yang membangun semangat kelompok, baik dari segi ekonomi, mengawasi kegiatan yang dilakukan Bigreds Gorontalo, mewakili komunitas dalam acara Gathering disetiap daerah (Perkumpulan Regional Bigreds di seluruh Indonesia) atau acara dan kegiatan lainnya yang di lakukan oleh Komunitas Bigreds Gorontalo.

Dalam Komunitas Bigreds Gorontalo tentu memiliki pandangan tersendiri tentang Kepemimpinan Simbolik. Menurut anggota Komunitas Bigreds Gorontalo, anggota yang berperan penting ini adalah sosok yang penting bagi Komunitas. Menurut anggota komunitas merka sangat membantu bagi komunitas mereka apalagi kalau soal keuangan. Meskipun mereka hanya sebatas anggota

dikomunitas bigreds gorontalo, tanpa memiliki jabatan apapun, anggota ini selalu memberikan yang terbaik bagi komunitas, seperti kegiatan rutin yang mereka lakukan yaitu Nonbar (Nonton Bareng) Footsa. Dalam footsal ini mereka yang selalu berpartisipasi, terutama untuk pembayaran tempat footsal.

Berdasarkan latar belakang di atas, peneliti tertarik untuk mengadakan penelitian tentang **KEPEMIMPINAN SIMBOLIK DALAM KOMUNITAS (Studi Deskriptif “*Symbolic Leader*” Pada Komunitas Supporter BIGREDS Gorontalo)**

1.2 Identifikasi Masalah

Berdasarkan latar belakang yang diuraikan diatas penulis mengidentifikasi masalah yaitu anggota yang lebih berperan penting dalam kegiatan yang di buat oleh komunitas BIGREDS Gorontalo dibandingkan ketua.

1.3 Rumusan Masalah

Bagaimana fenomena kepemimpinan simbolik dalam komunitas ?

1.4 Tujuan Penelitian

Untuk mendeskripsikan fenomena kepemimpinan simbolik dalam komunitas.

1.5 Manfaat Penelitian

Hasil penelitian ini dapat diharapkan akan membawa manfaat sebagai berikut:

1.5.1 Manfaat Teoritis :

- a.** Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi aspek pengembangan ilmu dalam bidang ilmu komunikasi.
- b.** Penelitian ini dapat menjadi sumbangsi pemikiran dan menjadi bahan masukan bagi pemimpin kelompok BIGREDS Gorontalo.
- c.** Penelitian ini juga diharapkan dapat menjadi referensi untuk penelitian-penelitian yang relevan selanjutnya.

1.5.2 Manfaat Praktis

Sebagai kontribusi bagi mahasiswa ilmu komunikasi yang melakukan penelitian lebih lanjut dalam bidang komunikasi khususnya pada Fenomena Kepemimpinan Simbolik Dalam Kelompok.